

Sergio

Mi Pasión por la Robótica

Este mundo me comenzó a interesar desde el primer momento que entré en el instituto, veía cómo los alumnos de tercero de la ESO hacían la asignatura de robótica y fue entonces cuando me entraron las ganas de investigar e informarme más. Cuando llegó el momento me gustó tanto que quise centrar mis estudios en algo relacionado. Seguí estudiando bachillerato tecnológico y más tarde escogí hacer telecomunicaciones en la universidad.

Dedicación a la Enseñanza

Desde siempre me ha gustado compartir las ideas que me han ido viniendo a la mente y qué mejor forma de hacerlo que dedicarme a ello. Me encanta pensar en qué nuevos proyectos podemos realizar, cómo los podemos hacer y qué podemos añadir para mejorarlos.

También me parece muy bonito cuando un alumno da sus propias ideas y se involucra plenamente en ello. Compartir esos proyectos con los alumnos es una buena manera de crear un vínculo en el que te implicas y con el que formas un equipo.

Sobre Mí

Soy Sergio, profesor de robótica en Nubotica. Como habréis podido deducir, me encanta todo lo relacionado con la robótica, diseño e impresión 3D y corte láser. Estaré encantado de compartir y hablar sobre proyectos y nuevas ideas con cualquier persona que se cruce conmigo y me pregunte. ¡Nos vemos por la academia!



De Dónde Soy

Soy de Bellvitge,
L'Hospitalet de Llobregat

Mis Estudios

Bachillerato tecnológico en el
Instituto Bellvitge.
Ingeniero de telecomunicaciones
por la UPC

Mis Hobbies

Aparte de la tecnología, soy músico,
toco el bajo y la guitarra. También me
encanta salir a hacer todo tipo de
deporte, fútbol, snowboard, etc. Ahora
me he propuesto el reto de aprender a
pilotar de drones.

